

English Follows



CANADIAN SKI
MARATHON
CANADIEN DE SKI

Bienvenue au MCS 2025

Célébrez la légende



Célébrez les 150 ans de Jackrabbit
(1875-2025)

du 7 au 9 février, 2025
Montebello, Qc

Les feuilles changent de couleur et les jours deviennent plus frais, ce qui signifie qu'il est temps de se réjouir de la neige qui arrive, du ski de fond et de

la 59e édition de notre événement préféré de l'année. Marquez votre calendrier, car le Marathon canadien de ski (MCS) aura lieu du 7 au 9 février 2025 ! Les inscriptions seront ouvertes très bientôt.

Nous avons d'autant plus de raisons de nous réjouir que l'année 2025 marque le 150e anniversaire du légendaire Jackrabbit Johannsen (Herman Smith-Johannsen). Honoré du dossard permanent du MCS numéro 111 (l'âge auquel il est décédé), Jackrabbit Johannsen a été une figure importante et influente du ski de fond dans les Laurentides et dans toute l'Amérique du Nord. Il a tracé de nouvelles pistes, créé et participé à de nombreux événements de ski de fond et, ce qui est peut-être le plus important, il a appris à de nombreux jeunes skieurs à skier, à aimer le sport et à profiter de l'hiver ! Jackrabbit Johannsen continue d'être une source d'inspiration pour tous ceux qui aiment skier pendant les hivers canadiens, et cette inspiration sera la cause de nombreuses célébrations lors du marathon de ski de cette année.

En accord avec sa philosophie d'amener les enfants à skier et à être actifs pendant la saison hivernale, nous offrirons une inscription gratuite à tous les « J'accroche junior » et « Mighty-Mite » et une section gratuite à tous les « Randonneurs junior ». Ceci a été rendu possible grâce à de nouveaux donateurs très spéciaux qui partagent la passion de Jackrabbit pour la jeunesse et le ski. Nous leur en sommes très reconnaissants ! Notre souhait est de voir beaucoup de familles et d'enfants sur les pistes cette année en l'honneur de l'héritage de Jackrabbit, et nous espérons que cette nouvelle initiative rendra le MCS plus accessible aux familles. Comme par le passé, le Défi canadien de ski (DCS) restera gratuit pour les jeunes de moins de 14 ans.

En 2025, nous retournerons dans la région de Montebello et dans la réserve naturelle de Kenauk. La piste prévue est la même que celle de 2024, avant que le temps chaud et la pluie ne nous obligent à skier presque exclusivement dans la réserve naturelle. L'année dernière, nous avons pu modifier l'itinéraire le dernier jour lorsque le besoin s'est fait sentir, et nous étions ravis de pouvoir encore offrir 160 km de ski et un bon traçage en fonction de la qualité de la

neige. Cette année, nous avons pris en compte vos commentaires et réfléchi aux décisions rapides qui ont été prises pour mieux nous préparer au cas où nous devrions faire appel au plan B. Notre plan de secours offrira un ski plus sûr et des distances plus adaptées, en particulier pour les « Tasters ». À l'heure actuelle, les prévisions à long terme pour cet hiver semblent prometteuses, avec beaucoup de neige à l'horizon.

La carte complète de 2025 et les détails des sections sont disponibles sur notre [site Web](#). Le samedi sera un parcours point à point de l'Auberge Golf Héritage à Notre-Dame-de-la-Paix jusqu'à Montebello, et le dimanche sera une boucle dans le sens inverse des aiguilles d'une montre qui commencera et se terminera à Montebello. Les parcours du samedi et du dimanche sont très différents, avec de grandes parties qui sont uniques à chaque jour. Seulement 6 km sont identiques les deux jours, avec quelques pistes partagées, mais skiées dans des directions opposées chaque jour. L'ensemble de la piste vous entourera de la beauté sauvage des forêts du Québec et des montagnes des Laurentides, et il n'y aura presque pas de ski de bord de route. Nous apprécions notre partenariat avec Kenauk Nature, ainsi que tout ce qu'ils font pour rendre le Marathon possible.

Nous répétons le système de l'année dernière pour les randonneurs : vous ne payez que pour le nombre de sections que vous prévoyez skier - si vous skiez moins, vous payez moins. La navette gratuite vous emmènera au point de contrôle approprié afin que tous les skieurs terminent à Montebello. Le jour de l'événement, si vous voulez skier moins que prévu, changez simplement de bus pour vous rendre au point de contrôle approprié, de sorte que vous finissiez toujours à Montebello. Si vous vous arrêtez un tronçon plus tôt que prévu, nous vous ramènerons en navette à Montebello. Cela nous permet de réduire les coûts d'inscription pour les familles et les skieurs qui parcourent de plus courtes distances pendant le week-end. Il est conçu pour permettre aux familles et aux jeunes de venir et de profiter de la même expérience que les skieurs avancés. Invitez votre famille et vos amis !

Nous avons prévu quelques changements intéressants à la ligne d'arrivée le dimanche à Montebello. Les skieurs pourront désormais récupérer leurs médailles, manger et acheter des articles du MCS à la ligne d'arrivée et/ou à Papineauville.

Visitez notre [site web](#) pour plus d'informations sur l'histoire du MCS et la description des pistes de cette année. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter info@skimarathon.ca. Gardez un œil sur nos médias sociaux et sur votre boîte de réception pour des informations sur la date d'ouverture des inscriptions, les webinaires, les conseils et le Jackrabbit Trivia.

Certains skieurs nous demandent si nous prévoyons revenir à la piste traditionnelle point à point entre Lachute, Buckingham et Mont-Tremblant. La réponse est simple. Nous aimerions bien, mais..... Cette piste est beaucoup plus coûteuse à exploiter et ne sera possible que lorsque nous aurons retrouvé le nombre de skieurs d'avant la pandémie.

Notre objectif est de 1400 skieurs cette année, et cela ne sera possible qu'avec votre soutien et celui des nouveaux skieurs qui viennent et tombent amoureux de notre événement unique et merveilleux. Souvenez-vous de Jackrabbit et encouragez les nouveaux skieurs, jeunes et jeunes de cœur, à se joindre à nous lors de la 59e édition du Marathon canadien de ski !

Notre événement est rendu possible grâce à de généreux donateurs privés et gouvernementaux. Nous apprécions particulièrement l'aide de la Réserve naturelle Kenauk, de Pembroke Wealth Management et d'André Filion & Associés.

Le [gouvernement du Québec](#) est un soutien financier direct du marathon de ski, et c'est grâce à leur aide que nous pouvons chaque année organiser cet événement à Montebello pendant les trois jours de la fin de semaine de février. Sortez, profitez du plein air et commencez votre entraînement de ski.

Chris Teron, Président du MCS



CANADIAN SKI
MARATHON
CANADIEN DE SKI

Welcome to CSM 2025

Celebrate the Legend



Celebrating 150 years of Jackrabbit
(1875-2025)

February 7-9, 2025
Montebello, Qc

The leaves are changing colour and the days are getting cooler, which means it's time to get excited for snow, cross-country skiing, and the 59th edition of our

favourite event of the year. Mark your calendar, because the Canadian Ski Marathon (CSM) will take place from **February 7-9, 2025!** Registration will open very soon.

We have extra reason to celebrate as 2025 marks the 150th birthday of the legendary Jackrabbit Johannsen (Herman Smith-Johannsen). Honoured with the CSM Permanent bib of 111 (the age at which he passed), Jackrabbit Johannsen was an important and influential figure in cross country skiing in the Laurentians, and across North America. He blazed new trails, created and participated in many cross country ski events, and perhaps most importantly, taught many young skiers how to ski, love the sport, and embrace winter! Jackrabbit Johannsen continues to be an inspiration to all who enjoy skiing during our Canadian Winters, and this inspiration will be the cause for much celebration at this year's Ski Marathon.

In keeping with his philosophy of getting children on skis and active in the winter season, we will be offering **free registration to all Junior Tasters and Mighty-Mite skiers and one free section to all Junior Tourers**. This has been made possible by some very special new donors who share Jackrabbit's passion for young skiers so we are very grateful to them! Our wish is to see many families and children on the trail this year in honour of Jackrabbit's legacy, and we hope that this new initiative will make the CSM more accessible to families. As has been in the past, the Canadian Ski Challenge (CSC) will continue to be free to youth under 14.

In 2025 we will return to the Montebello region and Kenauk Nature Reserve. Our planned trail is the same as what we planned for 2024, before the warm weather and rain forced us to ski almost exclusively in the nature reserve. Last year we were able to alter the route on the last day when the need became clear, and were thrilled that we could still offer 160 km of skiing and good tracksetting based on the quality of the snow. This year, we have taken your feedback, and reflected on the quick decisions that were made to better prepare in the event that we need to call on Plan B. Our backup plan will offer

safer skiing and more suitable distances, especially for Tasters. As of right now, the long-term forecast for this winter looks promising with lots of snow in our future.

The full 2025 Map and section details are available on our [website](#). Saturday will be a point-to-point trail from Auberge Golf Heritage in Notre-Dame-de-la-Paix to Montebello, and Sunday will be a counterclockwise loop that starts and finishes in Montebello. The trails on Saturday and Sunday are quite different, with large parts that are unique to each day. Only 6 km is the same on both days, with some trails being shared, but skied in opposite directions each day. The entire trail will surround you in the rugged beauty of Quebec forests, and the Laurentian mountains, and will have almost no roadside skiing. We appreciate our partnership with Kenauk Nature, and appreciate everything they do to make the Marathon possible.

We are repeating last year's system for Tourers where you pay only for the number of sections you plan to ski – if you ski less, you pay less. The free shuttle bus will take you to the appropriate checkpoint so that all skiers finish in Montebello. On the day of the event, if you want to ski less than initially planned, just change buses to go to the appropriate checkpoint so you still finish in Montebello. If you stop one section early, we will shuttle you back to Montebello. This allows us to reduce registration costs to families and skiers who ski shorter distances during the weekend. It is designed to make it easier for families and youth to come and enjoy the same experience as advanced skiers. So, bring your family and friends.

We have planned some exciting changes at the finish line on Sunday in Montebello. Skiers can now pick up their medals, have dinner and purchase CSM merchandise at either the finish line or in Papineauville.

Please visit our [website](#) for more information about the CSM's history, and this year's trail description. If you have any questions, please reach out to info@skimarathon.ca. Keep an eye on our social media, and on your inbox for

information about registration opening date, webinars, tips, and Jackrabbit Trivia.

Some skiers ask if we plan to return to the traditional point-to-point trail between Lachute, Buckingham and Mont-Tremblant. The answer is simple. We would love to, but..... That trail is much more expensive to operate and will only become possible again when we return to pre-pandemic numbers of skiers.

Our goal is 1400 skiers this year, and that will only be possible with your support, and the support of new skiers who come and fall in love with our wonderful, unique event. Remember Jackrabbit, and encourage new skiers, young and young at heart, to join us at the 59th edition of the Canadian Ski Marathon!

Our event is made possible by generous private and government contributors. We appreciate the help in particular of Kenauk Nature Reserve, Pembroke Wealth Management and André Filion & Associés.

The [Quebec government](#) is a direct financial supporter of the ski marathon, it is with their help that each year we can bring this event to Montebello over the three days of the February weekend.

Go outside, enjoy the outdoors, and start your ski training.

Chris Teron, CSM President

Québec 



AFA
affaires d'humains

GESTION PRIVÉE DE PLACEMENT
P E M B R O K E
PRIVATE WEALTH MANAGEMENT



OUTAOUAIS



Copyright © 2024 Marathon Canadien de Ski, All rights reserved.

Signed up for Canadian Ski Marathon.

Our mailing address is:

Marathon Canadien de Ski
CP 1661
Montebello, QC J0V 1L0
Canada

[Add us to your address book](#)

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).